

ПСИХОЛОГО-ПЕДАГОГИЧЕСКИЕ ЗАДАЧИ РАЗВИТИЯ КОММУНИКАТИВНОЙ КОМПЕТЕНТНОСТИ СОТРУДНИКОВ ОВД

СЛОБОДЧИКОВА ЮЛИЯ ВИТАЛЬЕВНА,
доцент кафедры гуманитарных и общественных наук
Института инновационных технологий и государственного управления МИРЭА –
Российского технологического университета,
кандидат психологических наук
uvs-1601@yandex.ru

ТАЛАЛУЕВА ТАТЬЯНА АЛЕКСАНДРОВНА,
доцент кафедры гуманитарных и общественных наук
Института инновационных технологий и государственного управления МИРЭА –
Российского технологического университета,
кандидат психологических наук
talalueva2009@mail.ru

В статье рассматриваются вопросы реализации психологических и педагогических задач развития коммуникативной компетентности сотрудников органов внутренних дел. Определяются возможности и методики психологической диагностики в процессе развития и коррекции коммуникативных навыков работников данного ведомства. Сделан вывод о непрерывности и индивидуальности психолого-педагогического процесса развития коммуникативных навыков.

Ключевые слова: коммуникативные навыки, компетенции, сотрудники органов внутренних дел, психология, педагогика.

PSYCHOLOGICAL AND PEDAGOGICAL TASKS OF DEVELOPING THE COMMUNICATIVE COMPETENCE OF POLICE OFFICERS

SLOBODCHIKOVA YULIA V.
Senior Lecturer of the Department of Humanities and Social Sciences
of the Institute of Innovative Technologies and Public
Administration of MIREA – Russian Technological University
PhD in Psychology

TALALUEVA TATIANA A.
Senior Lecturer of the Department of Humanities and Social Sciences
of the Institute of Innovative Technologies and Public
Administration of MIREA – Russian Technological University
PhD in Psychology

The article deals with the implementation of psychological and pedagogical tasks of developing the communicative competence of employees of Internal Affairs bodies. The possibilities and methods of psychological diagnostics in the process of developing and correcting the communication skills of employees of this Department are determined. The conclusion is made about the continuity and individuality of the psychological and pedagogical process of developing communication skills.

Keywords: communication skills, competence, police officers, psychology, pedagogy.